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TOP 7.  Einwohnerfragestunde 
 

 

 
Es liegen folgende Anfragen vor: 
 

- Es liegt laut BGM Messer eine Anfrage von Herrn Uwe Marquardsen vor. Sollte durch 
die bauliche Umgestaltung des Klärwerks in Wittkiel, Platz entstehen, würde er das 
Grundstück gerne kaufen.  

- Der Bau wird abgewartet, eventuell soll die Fläche für einen Spielplatz verwendet wer-
den, sofern überhaupt Platz entsteht. 

 
- Thomas Detlefsen erkundigt sich nach der Erhöhung der Hebesätze. Bürgermeister 

Claus Messer, Gemeindevertreter Heiner Nissen und Gemeindevertreter Timm Schwa-
ger erläutern ausgiebig den Sachverhalt und erklären, dass durch die Anhebung, das 
Grundsteueraufkommen stabil bleibt. Die Gemeinde soll weder besser noch schlechter 
gestellt sein, daher ist die Anhebung der Hebesätze erforderlich. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 28.02.2025 
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